

Künstlerin Young-Ja Bang-Cho lädt am 3. Juni zur kleinen „Vernissage“ im Rathaus ein

17.05.2024 07:18



„Zwischen den Meeren“ lautet der Titel der Ausstellung von Young-Ja Bang-Cho, die derzeit im Rathaus, Rathausplatz 1, zu sehen ist. Anlässlich der Kunst- und Kulturwoche (KuKuHU) hat die Künstlerin verschiedene Werke mit maritimen Motiven herausgesucht und vor dem Standesamt und dem Einwohnermeldewesen im ersten Stock aufgehängt. Sie sind dort zu den Öffnungszeiten des Rathauses zu bewundern.

„Da meine Bilder auch noch nach der KuKuHU – nämlich bis zum 14. Juni – im Rathaus hängen bleiben, möchte ich darauf noch einmal mit einer Veranstaltung hinweisen“,

sagt Young-Ja Bang-Cho.

„Auch, wenn die Ausstellung bereits läuft, möchte ich alle Interessierten noch einmal sozusagen zu einer ‚Vernissage‘ einladen.“

Sie findet am Montag, 3. Juni, um 14 Uhr im Rathaus statt. Dabei können die Gäste auch mehr über die spezielle Technik, welche die Künstlerin bei all ihren Werken anwendet erfahren.

„Ich schöpfe für jedes Leinwandbild Papier aus Maulbeerbaumbast. Die Rinde des Maulbeerbaums wurde in Korea bereits im sechsten Jahrhundert zur Papierherstellung verwendet“,

erklärt sie.

„Mit kräftigen, leuchtenden Eitempera-Farben – Eitempera ist die älteste Form, Farbpigmente an ein Malmittel zu binden – male ich dann die Motive auf die Masse. Dabei entstehen alle Werke aus meinem Kopf. Ich arbeite nicht mit Fotos oder anderen Bildern als Vorlagen.“

Bei der Eröffnungsveranstaltung wird die Künstlerin ihre Papierarbeit demonstrieren und den Besucher:innen die Möglichkeit geben, die Technik selbst auszuprobieren.

„Ich bringe Schöpfsiebe mit und so kann jeder selbst handgeschöpftes Maulbeerbaumpapier mit nach Hause nehmen“,

lädt Young-Ja Bang-Cho herzlich ein.